
 
 

○３年生卒業おめでとう！ 次は１・２年生の番です！！ 
 ２月の中旬から、新生徒会本部を中心に、卒業する３年生へ感謝の気持ちを伝える『感謝 week』の活動が各委

員会で行われました。各委員会の活動を紹介します。 

① 「感謝のメッセージ」 給食委員会 

給食委員は、３年生全体へ感謝のメッセージを書き、生 

徒玄関に掲示しました。 

給食委員長の宇佐美さんからは、「私たちをリードして 

くださり、ありがとうございました。３年生のカッコいい 

姿を、私たちも引き継いでいきます。高校でも頑張って下 

さい。」と温かいメッセージを送りました。 

 また、卒業生が通る花道に飾るお花の植え替えも、協力 

して行いました。 

②「激励のメッセージ＆ショートムービー」 保健委員会 

保健委員会では、３年生全体へ激励のメッ 

セージを体育館入口に掲示しました。 

 保健委員長の岩見さんからは、「新しいス 

タートに向かう３年生を、保健委員会は応援 

しています。頑張って下さい！！」とメッセ 

ージがありました。メッセージの掲示だけで 

なく、ショートムービーも作成し、３年生 

が卒業する前に流しました。保健委員会らし 

く、体調管理や規則正しい生活の大切さを 

訴えてくれました。 

③「卒業ソング特集」 放送委員会 

放送委員会では、卒業ソングのリクエストを全校生徒にお願いし 

ました。さまざまな世代で卒業ソングがあり、どんな曲がリクエス 

トされるのかとても楽しみな企画となりました。 

多くの生徒からリクエストされ、合計１５曲の卒業ソングが流 

されました。放送委員長の岩倉さんからは、「今回もたくさんのリク 

エストが集まり、ご協力ありがとうございました。卒業ソングを流す 

ことで、少しでも卒業ムードを作ることができ、良い企画になりまし 

た。」とメッセージがありました。３年生も、卒業ソングを聞きなが 

ら最後の給食の味を噛みしめ、別れを惜しんでいました。 
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④「証書のリボン作りと感謝のポスター」 ＪＲＣ委員会 

ＪＲＣ委員会では、卒業式で 

卒業生が証書をまとめるリボン 

の作成をしました。ＪＲＣ委員 

長の大久保さんからは、「３２ 

名分のリボンひとつひとつを、 

心をこめて作りました。卒業式当日に使って下さい。」 

とメッセージがありました。また、生徒玄関には、 

ちぎり絵で「三年生ありがとう」の感謝のメッセージ 

も掲示しました。ＪＲＣ委員会らしく色上質紙の端 

切れをちぎって丁寧に作成しました。 

⑤「名言しおり」 図書委員会 

   図書委員会では、名言が書かれたしおりを作成し、 

３年生にプレゼントしました。しおり１つ１つ違う 

名言が書かれており、世界で１つしかないオリジナ 

ルなしおりです。裏面には、「３年生、ご卒業おめ 

でとうございます。」とお祝いのメッセージも書かれ 

ています。図書委員長の小杉さんからは、「３年生は、 

中学校を卒業すると春休みになります。高校入学までの期間、図書委員が作成したしおりを使って、読書を

してみて下さい。」とメッセージがありました。ぜひ、卒業生はこの期間に本をたくさん読み、本の面白さを

感じましょう。 

⑥「下駄箱そうじ＆感謝のメッセージ」 生活委員会 

   生活委員会では、３月４日（木）の高校 

入試の日に、３年生の下駄箱そうじをしま 

した。生活委員長の三浦さんからは、「１年 

間使用した下駄箱をキレイにし、すっきり 

とした気持ちで３年生に卒業してほしい。」とメッセージがありました。また、 

階段の段の所に「１年間、学校をリードしてくれた３年生に感謝のメッセージ」 

も掲示しました。 

⑦ 「思い出スライドショー」 学年委員会 

   学年委員会では、三送会で披露する「思い出スライドショ 

ー」を作成しました。学年委員長の宮﨑さんからは、「中学校 

での思い出を振り返り、友達や後輩との別れを惜しんでほし 

い。」とメッセージがありました。昨年度まで担任をされて 

いた武田先生や４月まで副任をされていた小林先生からも 

サプライズメッセージがありました。 

 

 



⑧ 「感謝＆激励エール」 応援団 

応援団は、三送会の最後に「感謝＆激励応援」をしました。 

応援団長の大地さんからは、「３年生への感謝の思い応援とい 

う形で表しました。３年生のみなさん、次のステージでも頑 

張って下さい。」とメッセージがありました。 

⑨ 「三送会の企画・運営」 生徒会本部 

生徒会本部は、三送会の企画・運営をしました。企画段階で 

３年生にどのような形で感謝を伝えるか考えました。１年生は、 

文化祭で発表をしたスリラーのダンス、２年生は体育祭の応援合戦を行いました。生徒会長の小杉さんから

は、「３年生への感謝を伝えるために、生徒会本部で真剣に考えました。今年１年間、さまざまな場面でリー

ドしてくれた３年生が私たち後輩に見せてくれたことを私たちがやることで、来年度、相川中を任せてほし

い、安心して卒業してほしいという気持ちを伝えました。」と、相川中の伝統を受け継いでいくことを力強く

語ってくれました。３年生退場では、キャンドルを使った演出があり、最後の最後まで、３年生へ感謝が伝

わる会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・体育祭のダンスをみんなが踊った時、覚えて 

いてくれたことがすごく嬉しくて感動しまし 

た。スライドショーも体育祭や文化祭、授業 

中の写真を見て、めっちゃ感動しました。来 

年は、後輩たちをまとめて頑張ってね。応援 

してます。 

・とても楽しい三送会でした。これからは、２ 

年生が相中をリードしていくと思うけど、ど 

んなことにも全力で取り組んで、悔いの残ら 

ないようにして下さい。 

・三送会では、１・２年生のみなさんの発表は 

もちろん、私たちのために各委員会で考えてくれたプロジェクトがとても嬉しかったです。来年度、 

２年生は最高学年になりますね。より良い相川中学校を築きあげてくださいね。 

・今までこんな頼りない先輩についてきてくれてありがとう。私たちを逆にフォローしてくれるくら

いにとてもしっかりとした後輩がいて、すごく嬉しかったです。これから３年生になって勉強もた

いへんになってくると思いますが、頑張って下さい。あと、自分の後輩を大切にして下さい。 

 

 ⑩ ３年生からの感謝！＆相中を任せたぞ！！メッセージ 
   三送会終了後、３年生から「後輩たちへ感謝」そして、「来年度は任せたぞ！」というメッセージが 

ありました。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

３年生が卒業しました。いよいよ２年生は最高学年に、１年生は先輩になります。 

進級に向けた準備をしっかりと行い、４月からの良いスタートがきれるように、みんなで取り組んでい

きましょう。 

 特に、２年生は最高学年としての自覚をもってこの３学期を締めくくってほしいものです。ある生徒が、 

「２年生の１年間はめちゃくちゃ早かった。」と言っていました。３年生になったらもっと早いですよ。 

“学校の顔”として、学校をリードする“最高学年”として、今日から準備を始めてほしいと思います。 

校長先生がいつも言っています。『頑張るときはいつも今です。』相川中学校がさらに良い学校になるため

には２年生の『絶対的存在感』が必要です。威張る、調子に乗るではなく、「仲間のため、後輩のため、学

校のために貢献できる力・空気」です。『仲間を応援できる人、応援される人』がたくさんいる相川中に

なるようにみんなで努力をしていきましょう！ 

いよいよ１・２年生の出番です。４月のスタートに向けて今が肝心です。『頑張るときはいつも今です！』   

○生徒の見守りについて 

来週から生徒の下校時間が通常より早くなります。部活動がない場合は 13:40下校、 

部活動がある場合は 15:10下校です。そのため、ご家庭で過ごす時間が増えます。以下 

の点を留意していただき、ご家庭でのお子様の見守りをよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

・進級などに伴う環境や人間関係の変化からの精神的な不安。 

・春を迎えての開放感等からの問題行動。 

・交通事故や不審者による被害。 

・スマートフォン等を介したネットトラブルなど。 


